

Impf Wahnsinn

Ca. 38 Prozent der Menschen in Deutschland haben noch keine Impfung bekommen. Bleiben 62 Prozent geimpfte von denen mindestens jeder zweite sagt, das er sich nur Impfen gelassen hat um seine Freiheiten zurück zu bekommen. Das sind dann ca. 31 Prozent die nicht aus Überzeugung geimpft wurden. Somit haben wir ca. 69 Prozent der Bevölkerung die gedanklich nicht einer Meinung mit der trügerische Mehrheit der Impfbefürworter sind.

Nun möchte man die Ungeimpften mit Drohungen auf den vermeintlich richtigen Weg bringen.

Ich zitiere nun einen aktuell verbreiteten Standpunkt..... Niemand soll zum Impfen gezwungen werden. Wer die Immunisierung jedoch verweigert muss die Konsequenzen tragen..... Mit dieser Methode hat man Jahrzehnte lang seine Kinder erzogen. Man möchte uns also zur Vernunft erziehen!

Eine Minderheit nimmt sich das Recht heraus uns zu sagen was richtig und was falsch ist.

Als ungeimpfter vertraue ich auf mein Körper eigenes Immunsystem und halte mich auf natürliche Art und Weise gesund.

Somit entlasste ich schon seit Jahrzehnten unser Gesundheitssystem.

Aufgefallen ist mir das es meist die geimpften sind welche keine Toleranz den Ungeimpften gegenüber zeigen. Sie möchten uns zum Impfen beeinflussen um ihre eigene Entscheidung als bestätigt zu wissen.

Umgekehrt herrscht bei den Ungeimpften eine große Toleranz für diejenigen welche sich freiwillig mit(Einverständnis ERKLÄRUNG), einer Impfung unterziehen.

Aus Respekt trage ich beim Einkaufen weiterhin meine Maske. Eine Impfung kommt für mich jedoch nicht in Frage. Wenn die Ungeimpften nun für ihr bisheriges respektvolles und tolerantes Verhalten benachteiligt werden, spiegelt das nur unsere egoistische Gesellschaft die aus Angst in die vermeintlich richtige Richtung flüchtet um am Ende nicht verloren da zu stehen.

Mir geht es lediglich um Gleichberechtigung und Toleranz.

Niemand sollte gezwungen oder beeinflusst werden sich zu Impfen!!!

© **Raymond W**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)